

会報 しんせき

第 57 号

平成28年12月20日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 小島清彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



冬きたりなば

元氣で新しい年を
年末年始の準備でお忙しいことと思いますが、
子供たちのように寒さに負けずに元氣で新しい年
を迎えてください。

(次ページに掲載)



一足お先にクリスマスケーキ

新関コミュニティ協議会（文化教養部主催）では十二月四日に世代間交流クリスマスケッキン教室を行いました。大人から包丁の使い方や切り方を教わりながら楽しく調理が進められました。途中からはクリスマスケーキ作り。子供たちだけで作った見事なケーキが出来上がりました。

冬将軍到来

登校班の集合場所では、普段はまだ眠気が残っている感じの子供たちの顔もこの朝ばかりはルンルン気分。朝の挨拶も元気いっぽい。「車に気を付けて行きなさい。」と送り出す大人の声が耳に届いたのかと心配になりました。

コミセンからグラウンドを眺めたら、休み時間だったようで、さっそく校庭に出て「雪だるま作り」に挑戦したり、雪玉を投げ合ったりしている姿が目に入りました。

これからしばらくは、寒さと雪との戦いに終始しなければと重い気分になる大人たちと違つて子どもたちだけは気分が高揚していました。

雪と寒さはほどほどに願いたいものです。

新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。

一足お先に クリスマス気分味わう

世代間交流・料理教室開催

12月4日

十二月四日、十六年目を迎えた世代間交流事業・クリスマスクッキング教室へ文化教養部主催が今年も新関小学校家庭科教室をお借りして行われました。

園児・児童・親・祖父母と三世代が一緒になっての料理教室。今年の主食は「鶏肉の力レーカークリーム煮」。子供たちの包丁使いの上手さに、周りの皆さんもびっくり。初めて参加された子供は、経験豊かな六年生のお姉さんたちの手ほどきに笑顔。会場内は楽しさ・満足感・達成感が漂っていました。

ご参加いただいた皆様、ご指導、ご協力をいただいた皆様に感謝申し上げます。

「ご協力いただいた方々」

生活改善推進委員さん、秋葉区健康福祉課保健師さん、ボランティアさん



今年の調理メニュー

- 主食 鶏肉のカレークリーム煮
- 主菜 人参サラダ
- 汁物 えのきとワカメのすまし汁



今年で16年目を迎えた伝統行事

「世代間交流・クリスマスクッキング教室」のはじまり

新関地区は、平成13年に旧新津市福祉健康課から健康づくりのモデル地区に指定され、「新関地区の健康を考える会」が発足。その一環として、文化祭と同日開催の「新関元気っ子」と12月開催の「世代間交流クリスマスクッキング教室」が行われ、この二つの取り組みの成果が認められ表彰されました。

この時の「世代間交流クリスマスクッキング教室」が今日まで続いているというわけです。

新関地区自治会会議開

一一月一〇日

新関地区の各自治会正副会長による会議が新関コニセンで開催されました。

席上、2点について協議され、いずれも次のように承認されました。

1. 新関地区防犯連絡会会长の選出について

過日、秋葉区防犯連合会の総会で会則が見直されたことを受け、今後は、新関地区防犯連絡会議の会長は新関コニティ協議会の安心安全部長がその任にあたる。

2. 新関村役場跡地脇にある忠魂碑の環境整備について

これまで関係遺族者で組織された団体が慰霊碑周辺の環境整備をされてこられたが、諸般の事情により解散された。今後は、新関地区自治会が輪番で除草を中心とした環境整備にあたる。
会議終了後会場を移し、12月末をもって勇退される自治会の正副会長の送別の意も込めた懇親会が和やかに行われました。（12月をもつて役員が交替する自治会—岡田・下新・六郷 2年間お疲れ様でした。大変お世話になりました）

新関地域の お茶の間

今回は、12月16日（金）演劇「シブヤ一座」をお招きしました。

地域の方をはじめ、老人ホーム「みのりの里」のお年寄りも元気に参加され楽しいひと時を過ごしました。

午後からは、秋葉区健康福祉課の保健師さんによる健康教室も行われました。



お茶の間では、毎回ボランティアさんによるおいしい昼食が参加者に振舞われています。





総合学習で米づくり体験をした五年生は、これまでお世話をしてくれた地域の農家の方やコミ協役員を招いて収穫祭を実施。体験学習して分かったことを紙芝居やクイズ形式にまとめ班ごとで発表し合いました。そして、会食。春から秋まで心を込めて育てたお米をおにぎりにしてみんなで味わつてみました。塩だけのシンプルなおにぎり、それだけにお米の甘味、粘りや弾力などがしつかり味わうことができました。三年生がお茶づくり体験した「小口茶」も振舞われました。

新聞小五年生 収穫祭実施

交通安全対策 について意見交換

交通安全協会新関支部 → 新関コミュニティ協議会

最近、お年寄りの交通事故が多発し、毎日のようにテレビや新聞等のニュースになっています。事故には加害者と被害者の両方があり、どちらも大変不幸なことです。

こんな折、交通安全協会新関支部役員（4名）と新関コミ協役員で、現状や今後の対策、新関安心安全見守り隊との連携などについて意見交換を行いました。

全国で行われる交通安全運動期間中の、参加の在り方、活動のアピール方法、時には青パトに同乗、今後も適宜活動内容の話し合いの場の必要性などを確認し、できるところから実施することにしました。

早速、青パトに交通安全協会新関支部長（小林さん）が同乗され、冬の交通事故防止運動に取り組んでいただきました。皆さん交通事故には十分ご注意ください。



入部のご案内

□少年野球 「新関フェニックス」



□女子バスケットボール 「秋葉東キッズアライブ」



学年や男女は問わないそうです。

入部ご希望の方は関係者にお話ください。

今年も大変お世話になりました。

厚く御礼申し上げます。

皆様良いお年をお迎えください。